

Lifetime warranty for product construction only – If purchased in the United States or Canada, this product will be replaced by the manufacturer if found to be defective due to faulty workmanship or materials for the lifetime of product. The warranty does not include compression of fiber, tears, punctures or damage resulting from improper laundering. Send receipt with purchase date circled and explanation of defect to Customer Service, 10 North Linden Street, RIDC Riverplace, Duquesne, PA 15110. This Warranty gives you specific legal rights. You may have other rights that vary from state to state.

Garantie à vie pour la construction du produit uniquement : Ce produit sera remplacé par le fabricant en cas de défaut pour malfaçon ou vice de matière pour la durée de vie du produit si celui-ci a été acheté aux États-Unis ou au Canada. La garantie n'inclut pas la compression des fibres, les déchirures, les perforations ou les dommages suite à un lavage ménager inapproprié. Envoyez le reçu figurant la date d'achat entourée et une explication des défauts au service à la clientèle à l'adresse suivante : Customer Service, 10 North Linden Street, RIDC Riverplace, Duquesne, PA 15110. Cette garantie vous donne des droits légaux particuliers. Vous pouvez avoir d'autres droits qui varient d'un État à l'autre.

Garantía limitada de por vida para la construcción del producto solamente – Si se compra en Estados Unidos o Canadá, este producto será reemplazado por el fabricante si se encuentra que es defectuoso debido a fabricación o materiales defectuosos durante la vida útil de producto. La garantía no incluye compresión de fibras, desgarros, perforaciones o daños procedentes de un lavado indebido. Envíe el recibo con la fecha de compra encerrada en un círculo y la explicación del defecto a Customer Service, 10 North Linden Street, RIDC Riverplace, Duquesne, PA 15110. Esta garantía le da derechos legales específicos. También puede tener otros derechos que pueden variar de un estado a otro.